

Kennen Sie Pfarrer Johann Friedrich Möller?

Die WP hat bei Geschäftsinhabern und Mitarbeitern an der Möllerstraße nachgefragt

Andreas Rinke, Reformhaus Rinke: „Pfarrer Möller ist mir nur noch vom Namen her ein Begriff. Ich habe als Kind am Burgweg gewohnt und kenne das Denkmal - und den wunderbaren Blick auf die Stadt.“

Elke Pelzing, Buchhandlung Euler: „Ich bin in der Obernahrmer zur Schule gegangen. Dort wurde Pfarrer Möller nie erwähnt - oder ich habe gefehlt (lacht). Den Straßennamen habe ich nie hinterfragt.“

Elisabeth Fikus, Markt-Apotheke: „Wir sind erst seit fünf Jahren hier mit der Apotheke in Hohenlimburg. Ich habe mich schon oft gefragt, woher der Straßename kommt, mich aber noch nicht informiert.“

Jürgen Ortmüller, Steuerberater: „Ich weiß, dass Johann Friedrich Möller ein berühmter Pfarrer gewesen ist. Irgendetwas ist da bei mir im Unterbewusstsein gespeichert.“

Text/Fotos: A. Kruse

